

津商って

こんな学校なんです



2年 宇野涼香 画(朝陽中卒)

◎3年生課題研究 津市観光協会の方を招いて

3年生の課題研究「三重の観光研究」と「津商プロデュース」選択者が、津市観光協会の角谷昌彦さんの講演を聞きました。角谷さんは本校出身で、津市の魅力の発信はもちろん、地域活動としての津祭りなどを企画しています。

この授業で出された課題は、県外に住む人に自分の街を案内するとしたらどうするかというものです。生徒たちは地域ごとにグループをつくり、話し合いました。それぞれが話し合った結果を報告したのち、角谷さんからは「観光はまずターゲットを絞ること。つまり、どんな人に向けた企画をするかが大切。そしてもう一つは、自分の街に誇りを持つこと」と語られました。

この日の授業をもとに、生徒たちはそれぞれ、自分自身で課題を設定し、研究を深めていくこととなります。



◎青葉祭 開催

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、昨年度は2学期の開催でしたが、本年度はその名のとおり、青葉茂れる6月1日に開催することができました。

競技種目を見直して時間を短縮し、使用した器具類は1回ごとにアルコール消毒するなど、

感染予防には最大限

の注意を払いました。生徒たちも競技中以外はマスクをつけ、声を合わせての応援は極力控え、拍手のみ。そのかわりに放送部員が実況アナウンスをしてグラウンド内を盛り上げてくれました。来年度こそは、心ゆくまで声援のおくれる青葉祭となることを心から願っています。

